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２ 令和 5 年度の教育活動について 

 ・新 1年生は 3クラスの予定。むくのき学級は４→5クラスへ増える予定。 

・学校行事予定表に沿って説明 ⇒協議会にて行事予定を承認。 読書タイムを朝実施へ戻す方針。 

３ 持久走大会について 

 ・増築工事に伴い校庭が狭くなっており練習時間を確保することが難しい状況が続く。練習不足に 

よる怪我を考慮し、次年度の持久走大会中止を決定。 

４ 今後の教育活動について 

 ・卒業式・入学式…協議会委員並びに教育支援コーディネーターは、教職員と同等として参列。 

・令和 6年度に開校 70周年を迎えるにあたり、令和 5年度より準備を開始する。 

 学校運営協議会に続けて、地域学校協働本部の活動方針を話し合う「地域教育協議会」を開

催いたしました。 

 

１ ３学期の教育支援活動報告 

    校外学習や家庭科支援に、数多くの保護者の皆様にご協力いただきました。校外活動も増え、地 

域の教育資源を生かした活動が増えてきました。今後もご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 令和５年３月 20 日（月）16時～17時 30 分まで理科室において、第７回学校運営協議会

が開催されました。 

 

１ 学校関係者評価報告について 

・人権教育・特色ある教育活動等、高評価が続いている。体力の向上に関して、更なる工夫が必要。 

 ・ハイブリッド（対面とオンラインの併用）の授業形式により、授業の流れが中断してしまっている 

状況が見られる。授業の開始が遅れることや児童の集中力が途切れる場面があり、非常に残念。 

⇒感染症対策が 5類相当に変更後は、ICT化を推進しつつコロナ前の授業に戻せるよう検討が必要。 

※学校関係者評価報告書は、後日区教育委員会より区立小中学校分が情報開示される予定。 

２ 令和 5 年度の教育課程について 

・学校経営の教育理念並びに学校の教育目標は令和 4年度を踏襲し、より一層の発展を目指す。 

・教育目標を達成するための基本方針について、学校長が説明。 ⇒協議会にて承認。 

・新 1年生は入学予定者数が見込みよりも減り、2クラスになる可能性が高くなってきた。 

３ 令和 5 年度の教育方針について 

・オンラインでの授業参加について・学習発表会の在り方について・校内研究のテーマについて 

  ⇒上記 3点について令和 5年度の方針に関する意見交換。 

「どの子も伸ばす駒本の教育」を重視し、本校の特色ある教育活動を発展させられる環境作りを。 


